



Vol. IV.

Montréal (Bas-Canada), 15 Décembre 1862.

No. 24

SOMMAIRE. — Chronique de la Quinzaine. — Erratum. — XVIIIe Etude Littéraire: Chateaubriand et les critiques, par M. L. de Loménie, (fin). — Lecture prononcée devant l'Union Catholique, par M. J. A. N. Provancher, étudiant en droit. — Un peu de tout. — Table des matières.

### CHRONIQUE DE LA QUINZAINE.

Montréal, 17 Décembre 1862.

Aux dernières nouvelles, la question grecque continuait d'occuper les esprits en Europe. Pas moins de treize prétendants sont sur les rangs pour briguer les suffrages des sujets révoltés de ce pauvre roi Othon. L'Angleterre veut y placer le Prince Alfred et faire de la Grèce un comptoir pour son marché et une station régulière pour

ses escadres; le protectorat des Iles Ioniennes se changerait définitivement en souveraineté. La Russie offre le Prince de Leuchtenberg; l'Allemagne, la Bavière, la famille royale de Belgique, chaque nation propose le sien.

Il paraît que la profession de prince est aussi encombrée en Europe que le sont ici les autres professions libérales.

Quoiqu'il en soit, quelques journaux européens font remarquer, avec beaucoup de raison, que la révolution grecque vient à son tour justifier la politique du Cardinal Antonelli. Le royaume de Grèce et la royauté d'Othon étaient garantis par trois puissances: l'Angleterre, la France et la Russie.